



Michèle DELAUNAY visitera **deux Ehpad à Guingamp et Callac**, avant de découvrir la **Maison d'accueil de jour itinérant (Maji)**. Destinée aux personnes souffrant de la **maladie d'Alzheimer** et leurs aidants, cette structure sillonne la **Bretagne** et leur propose une ou deux fois par semaine des ateliers artistiques, manuels, etc...

L'après-midi sera consacrée à la visite de l'Ehpad « la belle étoile » où Michèle DELAUNAY prendra part à diverses activités consacrées à la prévention et à la santé.

Enfin, la ministre inaugurera le Parcours d'activité santé seniors (Pass), au sein du même Ehpad. La prévention reste une priorité pour Michèle DELAUNAY : conserver une activité sportive permet en effet de diminuer les risques de perte d'autonomie.

Déroulé

10h20 Visite de la Résidence Kersalic 46, rue du Maréchal Foch – Guingamp (22)

11h50 Visite de l'EHPAD de Callac et de la MAJI 9, avenue Ernest Renan – Callac (22)

15h00 Visite de l'EHPAD « La belle étoile », ateliers trampoline, motomed, parachute et marche puis échange avec les partenaires Rue Monseigneur Jean-Marie Jan – Cléguérec (56)

Écrit par Ministre Déléguée chargée des Personnes âgées et de l'Autonomie

Mercredi, 22 Mai 2013 11:36 -

16h00 Inauguration du parcours d'activité santé seniors Rue Monseigneur Jean-Marie Jan – Cléguérec (56)